



4 Pièces

147 m²

Réf. 2760-B.3

1 520 000 €

St-Martin-de-Belleville

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Naos, une résidence intimiste aux portes du plus grand domaine skiable au monde ! Situé au 2ème étage du chalet B, cet appartement familial tout confort de 147,50 m² de surface habitable (et 6,6 m² inférieure à 1,80 m de haut) peut accueillir jusqu'à 10 personnes. Il dispose de 2 chambres doubles en suite, un dortoir 6 couchages en suite, un plateau de plus de 40 m² dédié à l'espace de vie avec une cuisine, entièrement équipée, ouverte sur le séjour mansardé et un accès au balcon d'environ 6 m². Pensé comme une maison de village, vous entrez directement depuis l'extérieur dans un sas avec ...

Naos, an intimate residence at the gateway to the world's largest ski area! Located on the 2nd floor of chalet b, this comfortable family flat with 147.50 sq. M. Of living space (and 6.6 sq. M. Under 1.80 M high) sleeps up to 10 people. It has 2 en suite double bedrooms, an en suite 6-bed dormitory, a living area of over 40 sq. M. With a fully equipped kitchen opening onto the attic living room and access to a 6 sq. M. Balcony. Designed like a village house, you enter directly from the outside into an airlock with a cupboard and private ski locker. This flat has a laundry room and a wellness ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

